

仕事をするといいことを学ぶために

日野高等学校 職場体験学習

6月14日から17日までの4日間、日野高等学校の2年生が県西部全域での職場体験学習を行いました。

この体験学習では、生徒一人ひとりが、働くことの大切さ・責任の重さなどを学ぶために、それぞれが希望する事業所などへ行き（もちろん、全員が希望するところへは行けません）そこで実際に職員・従業員として働くことになっています。

町内でも、役場や町図書館、おしどり荘などで体験学習を行いました。実際に役場やひのっこ保育所、町図書館、そしておしどり荘で体験学習を行った生徒にインタビューしてみました。

（取材）日野高等学校2年 増岡春香さん

お年寄りとのふれあい

加藤春奈さん

●健康福祉課で体験学習しました。
「5歳児健診や機能訓練のお手伝いをしました。おじいさん、おばあさんの話を聞くことは楽しいし、喜んでくれるとやりがいを感じます」



やりがいのある仕事

松岡美穂さん

●教育委員会で体験学習しました。

「通学合宿の準備や、鵜の池マラソンのコース整備など、体を使う作業があるので大変だったけど、パソコンを使った作業は楽しいし、仕事を終えたときには達成感があって、やりがいを感じました」



楽しかった子どもとの時間

手島竜之介さん

●ひのっこ保育所で体験学習しました。
「保育士さんのお手伝いをしました。掃除が大変だけど、子どもたちと一緒に遊ぶときが一番楽しかったです。自分のところに子どもたちが来てくれると、好かれているのかなぁと思います。」





まちの人たちとふれあう

田浪朋子さん、宇田壮志さん、田中和希さん

●町図書館で体験学習しました。

「図書館業務のお手伝いをしましたが、本を返却するとき、場所を覚えきれなくて迷ってしまい、大変でした」「小さな子どもと接することが楽しかった。」



取材を実際に経験して

増岡春香さん

●総務企画課で体験学習しました。

「広報『ひの』の編集のお手伝いをしました。一番大変だったのは取材。手がブレてしまって、使えない写真をたくさん撮ってしまいました。けどつらいとは思いませんでした。逆に楽しかったし、編集を手伝えたことはうれしかったです。」



外での作業が楽しい

影山拓さん

●産業振興課で体験学習しました。

「土木関係の仕事に興味があって希望しました。町道の補修などのお手伝いをしました。思った以上に大変だったけど、外に出て作業することは楽しいし、やりがいがあります。」



介護の現場を体験したい

清野沙也加さん

●おしどり荘と、グループホームいちろうの木で体験学習しました。

「介護や通所リハビリテーションのお手伝いをしました。おしどり荘を希望した理由は、どのような介護をしているのか、ケアプランが知りたかったことと、お年寄りの人との話がしたかったからです。実際にお年寄りの人とふれあえたことが楽しかったです。」

編・集・後・記

今回、実際に『広報ひの』の特集ページを作らせていただいた増岡春香です。私が総務企画課で体験学習したのは、私の将来の夢が、編集の仕事に就くことだからです。今回、このページを作らせていただき、学習したことがたくさんあります。この経験を生かして、自分の将来の夢につなげていきたいと思っています。